

市長

**市長** 平成20年7月に平泉世界遺産登録が予定されており、これに伴う観光客の増加や地域経済の

○ 受け皿である地区振興会の準備が整わない段階での職員の引き上げは見送ること。

**市長** 項について、具体的に明らかにするようお尋ねします。

であり、周辺の既存施設の観光活性化を促すことが重要です。現在当市では観光行政の指針として本市観光基本構想を作成中であります。その中に重点的観光施策として複数の戦略プログラムを設定し重要性の高い施策や喫緊の課題について優先的に着手することとしてい

**質問** 奥州市胆沢区幼稚教育施設 PTA連絡協議会の要望書（9月20日付け）に対する回答書（10月31日付け）を拝見させて頂きましたが、何を意味するのか理解していくく、大きくサービスが低下するのではないかと感じた次第です。回答を見直すことを願いし、各事

- 消防団統合について
- 家庭ごみの
- 有料化について

○ 質問 胆沢区内の各公民館での説明会の内容をまとめてみますと、公民館と地区センターの両予算是総体として現状を維持されること。

○ その額は、2ないし3年したら減額するということはありえないこと。

○ 公民館職員を1人引き上げ、その人件費相当を地区センターの予算にあてるなど。



こんの ひろふみ  
今野 裕文  
議員

## ○ 地区センターについて ○ 幼児教育施設について



小山公民館（沼澤区）

**質問** 消防団が市町村合併協議の中、平成20年度を中途に新たに再編統合するとされておりますが、統一消防団制と連合消防団制と二つの考えがあります。統一団制となれば地域密着性が減退し結束力、消防力、士気力が低下し更なる団員の減少が危惧されます。地域消防のコミュニティーの低下につながることが心配されます。すでに連合消防団として、一つに統合され現在五区にそれぞれ一団ずつ置かれている組織（連合消防団）が望ましいと考えますが、お伺い致します。

明俊としあき

**質問** 消防団が市町村合併協議の中、平成20年度を目指に新たに再編統合するとされておりますが、統一消防団制と連合消防団制と二つの考え方があります。統一団制となれば地域密着性が減退し結

**質問** 家庭ごみの有料化について  
市長 では全国の市町村の52%が進めて  
いる状況にあります。県内では北  
上市が具体的に検討を進めている  
との事ですが、奥州市がそうなら  
ないよう、動向が懸念されます  
のでお伺い致します。

**市長** この問題については、  




## 大雨洪水排水作業（水沢区）

14